2023-07-21

Clara Brugada recorre alcaldías tras su "destape" rumbo a las elecciones de 2024

Autor: David Santiago

Tal como lo hizo Claudia Sheinbaum en todo el país, ahora la alcaldesa de Iztapalapa inició una serie de recorridos por las demarcaciones para reunirse con vecinos y militantes de Morena.

Sin haber iniciado el proceso interno de Morena rumbo a las <u>elecciones</u> de 2024, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien aspira a la Jefatura de Gobierno, inició una gira por distintas alcaldías de la Ciudad de México para compartir su experiencia de Gobierno y "presumir" sus obras.

Al estilo utilizado por la entonces Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum cuando recorrió diversas entidades del país para ofrecer sus "conferencias magistrales sobre políticas exitosas", la alcaldesa de Iztapalapa recorre colonias de las 16 alcaldías para exponer el computrabajo realizado en la demarcación en materia de infraestructura, seguridad, políticas sociales y resaltar su afinidad a la llamada cuarta transformación.

Clara y su ruta

A estos eventos, donde acude como invitada por organizaciones sociales afines a Morena, también acuden liderazgos de ese partido en las colonias y alcaldías visitadas.

Desde mediados de 2022, la alcaldesa de Iztapalapa ya aparecía en distintas encuestas como una de las posibles candidatas de Morena a la Jefatura de Gobierno, sin embargo, Brugada en reiteradas ocasiones evitó hablar del tema, pues aseguraba que estaba concentrada en su ejercicio de Gobierno.

Al mismo tiempo, surgieron redes sociales de apoyo a la figura de la alcaldesa de Iztapalapa rumbo a las <u>elecciones</u> de 2024. También aparecieron algunas pancartas con la leyenda "#LaRutaEsClara" en alusión al proceso <u>electoral</u> de 2024 y hasta panfletos con resultados de encuestas donde lideraba las preferencias de los consultados.

El jueves 22 de junio, Brugada visitó Palacio Nacional para reunirse con el presidente López Obrador.

Al día siguiente, a través de redes sociales circuló la invitación a un evento denominado "Clara Brugada: unidas, unidos y unides por los derechos y libertades de la Ciudad de México", que estaría encabezado por la alcaldesa de Iztapalapa desde la Puerta de los Leones de Chapultepec, donde se sugirió que podría buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

A partir del 5 de julio, Clara Brugada hizo una pausa de diez días en sus giras por dar positivo a Covid-19.

El pasado 7 de julio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México recibió de un ciudadano una denuncia en contra de la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, por actos anticipados de precampaña y campaña y uso indebido de recursos públicos, la cual fue registrada bajo el expediente IECM-QNA/075/2023.

Sin embargo, la Comisión de Quejas del <u>IECM</u> determinó desecharlas, ya que el denunciante reclamó la aparición de bardas, lonas y redes sociales con la leyenda "#LaRutaEsClara" y/o "La Ruta es Clara", mismas que fueron consideradas ambiguas.

"No se desprende la existencia de alguna palabra o expresión que, de forma objetiva, manifiesta, abierta y sin ambigüedad denote algún propósito, o que posea un significado equivalente de apoyo o rechazo hacia una opción electoral. Respecto del uso indebido de recursos públicos, se consideró que, desde una óptica preliminar no se advierten indicios mínimos y suficientes para iniciar el procedimiento sancionador", se lee en el expediente.

La consejera del IECM, Erika Estrada, emitió un voto particular al dictamen ya que consideró que las redes sociales que promueven en hashtag #LaRutaEsClara destacan imágenes de obras, como logros personales y no de Gobierno.

"Estos elementos de prueba son suficientes para iniciar el procedimiento, pues por si solos anuncian la posible existencia de actos perfilados a difundir logros de gobierno de la alcaldesa de Iztapalapa, contexto que debe verse a la luz de la presunta intención de ella para contender por un cargo electivo en la Ciudad de México, lo cual pudiera implicar el uso de recursos públicos", se lee en el expediente.

Como esta denuncia, existen otras tres ante el órgano <u>electoral</u> capitalino por los mismos motivos.